

INTERÉS

1.200 millones dejará de invertir Ecopetrol este año, como una de las medidas ante "las retadoras condiciones del mercado, que se han reflejado en el descenso de más de 40% en el precio del crudo, debido a choques externos como el fuerte incremento en la oferta de petróleo y la diseminación del Covid-19". La empresa también busca reducir \$2 billones en gastos y costos en actividades operativas y administrativas. También, habrá un nuevo esquema en el pago de utilidades. La firma espera producir este año entre 745.000 y 760.000 barriles